

En novembre à la Sauvegarde 37

Newsletter



Le centre de gestion généraliste sinistre tourangeau de la Maïf a organisé courant octobre un défi entre collègues afin de favoriser la cohésion d'équipe autour d'une action sociale. Chaque équipe de professionnels de la Maïf a choisi une association dont elle portait les couleurs lors de ce challenge. La « team » ayant choisi la Sauvegarde 37 est sortie grande gagnante.

Lors d'une rencontre dans les locaux de la Maïf, 200€ en carte cadeau Cultura ont été remis au Pôle hébergement de la Sauvegarde 37 au bénéfice des enfants accompagnés.

L'association est ravie d'être soutenue dans sa mission de protection de l'enfance par des partenaires locaux engagés.



Un atelier autour du harcèlement pour les jeunes de l'hébergement



Lundi 04 décembre, l'association Passerelleciné a animé un atelier à destination d'une dizaine de jeunes accompagnés sur les différents établissements du pôle hébergement. Le thème de cette première rencontre était le harcèlement dans ses différentes formes. Le visionnage de quatre courts-métrages a amené les jeunes à débattre afin d'ouvrir les

réflexions sur le sujet. Deux ateliers de mise en situation, en lien avec les courts-métrages, ont permis aux participants de prendre conscience du harcèlement. Au regard du bon moment vécu par les enfants et de l'envie de Passerelleciné de renouveler l'expérience, de nouvelles séances sur de différentes thématiques sont envisagées.

AGIRabcd fête son 40^{ème} anniversaire

AGIRabcd, association qui intervient sur le domaine du soutien scolaire auprès des jeunes du pôle hébergement, fêtait le 30 novembre ses 40 ans d'existence. La Sauvegarde 37, en tant que partenaire historique, était invitée à prendre la parole lors d'une soirée rencontre-conférence avec des experts de la jeunesse, du bénévolat et du bien vieillir.



Un court métrage réalisé par les jeunes du SRP

L'équipe du service de réparation pénale de la Sauvegarde 37 a organisé au mois de juin 2023 une activité de réparation pénale en partenariat avec le dispositif Passeurs d'Images (dispositif d'éducation à l'image) de CILIC (agence régionale pour le livre et l'image), ainsi qu'avec le concours de l'association HEBE et la participation du Planning Familial 37. Cette activité était destinée à quatre jeunes mineurs auteurs d'une infraction pénale, accompagnés par le SRP. Elle a pris la forme de la réalisation d'un court-métrage de prévention aux risques du numériques. Ce travail a donné naissance à un film d'une durée de 10 minutes, projeté le 24 novembre.



Des dons pour la Sauvegarde 37

Nos différentes actions conduisent à une reconnaissance progressive de l'association sur son territoire matérialisée par des dons, des subventions en faveur des enfants et familles vulnérables. À ce titre, nos remerciements vont particulièrement à Monsieur et Madame Bourrigault, à qui nous dédions une plaque aux services du siège.